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       Gruppo Territoriale Emilia Romagna - Marche  
 

 

 
 
 VERBALE CONSIGLIO DI GRUPPO EMILIA ROMAGNA MARCHE DEL 12 APRILE 2022 
 
Il giorno 12 Aprile  2022 alle ore 10 e 30 presso la sala degli Asinelli della sede Unicredit di via del Lavo32, 
Bologna, espressamente convocato ai sensi dell’art. 15 dello statuto dell’Unione Pensionati, si è riunito il 
Consiglio di Gruppo per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Comunicazione del Presidente riguardante  la nuova organizzazione operativa delle Segreteria Nazionale 
da applicare anche nel Gruppo- Consuntivo attività svolta nel 2021 --  prospettive  per il 2022; 

2. Proselitismo: iscrizione pensionati ex B anca di Roma (Associazione Benetti). Modalità ingresso e altre 
iniziative; 

3. Revisione quote sociali di iscrizione in linea  con gli orientamenti del Consiglio Nazionale del 16 Marzo 
2022, 

4. Rendiconto Economico relativo all’anno 2021 e Preventivo spese per l’anno 2022: discussione e 
approvazione; 

5. Convocazione assemblea ordinaria dei soci con relativo ordine del giorno; 
6. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: Aldo Aceto : Presidente, Anna Rita Guidi: Vice Presidente, Antonio Potito De Magistris: Segretario 
Nazionale, Giovanna Lenzi : Segretaria Amministrativa, Rosario Gioia: Consigliere, Marzia Ghiselli: Consigliere, 
Guido Turrini, Revisore dei Conti. 
E’ presente collegato via google meet  Giuseppe Travaglini : Consigliere. 
 
Assume la Presidenza, nella sua qualità di Presidente del Gruppo, Aldo Aceto il quale designa come segretaria 
verbalizzante Anna Rita Guidi e, accertata la validità della costituzione del Consiglio, dichiara aperti i lavori. 
 
1. Comunicazione del Presidente riguardante la nuova organizzazione operativa della Segreteria  

Nazionale da effettuare anche nei Gruppi – Relazione su  attività svolta nel 2021 /22 
Il Presidente spiega innanzitutto il motivo per cui ha allegato alla convocazione del Consiglio,    il verbale della 
riunione della Segreteria Nazionale del 20 gennaio scorso. Segnala che nel corso di quel consiglio sono state prese 
decisioni molto importanti.      Fra le altre cose, per creare punti di riferimento per i Gruppi, si è deciso di   
personalizzare le competenze fra i vari segretari : questi i compiti di maggior interesse: 

 Studio linee guida per la stesura del nuovo statuto; 
 Implementazione dell’anagrafe per la gestione degli iscritti;, 
 Iniziative per incrementare  le attività di proselitismo; 
 Opportunità di aprire una pagina Facebook  a nome dell’Unione; 
 Implementare i contenuti del nostro sito e di quello della Quercia; 
 Utilizzo esteso della procedura  “sms hosting” per raggiungere i soci privi di mail; 
 Contatti con Unicredit per convenzione  condizioni Dipendenti, Pensionati e familiari . 

Interviene il segretario Nazionale De Magistris per   comunicare  che è membro del Gruppo di Lavoro che  sta 
provvedendo alla stesura del nuovo statuto . Spiega che la rivisitazione e l’aggiornamento dello Statuto   si sono 
resi  necessari  in   considerazione del fatto che: 

 gli iscritti alla ns/associazione sono tutti ex dipendenti  del Credito Italiano; 
 alla capitalizzazione della pensione del fondo ha aderito circa il 65% degli aventi diritto cosa questa che 

potrebbe provocare qualche mancato rinnovo dell’iscrizione; 
 sono confluite nel Fondo Pensioni Unicredit i Fondi Pensione delle varie Banche assorbite da 

UnicreditBanca; 
 è  prevedibile che le Associazioni  Pensionati di tali istituti chiedano di confluire nella nostra associazione 

che è meglio organizzata e strutturata; 
 rendere più accattivante l’iscrizione all’associazione 

Tenendo presente queste ed altre considerazioni che possono maturare nel corso dei lavori, si stanno rivedendo 
tutti gli articoli del vecchio statuto per adeguarli alle nuove  situazioni. I lavori procedono alacremente. A 
revisione  ultimata,  il nuovo statuto verrà sottoposto ad un legale per  avere un parere su quanto scritto. 
 
 



 
 
 
  
Per quanto riguarda l’attività svolta nel 2021 il Presidente precisa che: 

 Causa covid la ns/operatività è stata molto limitata: siamo strati costretti ad annullare anche il previsto 
pranzo di Natale; 

 Si è cercato di assistere gli iscritti segnalando loro, via e- mail , tutte le informazioni che potevano essere  
utili agli stessi; 

 Non è stato possibile f are opera di proselitismo. 
 La speranza è che nel corso del 2022  la situazione sanitaria continui a migliorare in modo da consentire il 

ritorno a una operatività normale.  
 
 
 
PUNTO 2. PROSELITISMO: ISCRIZIONE PENSIONATI EX BANCA DI ROMA (ASS.BENETTI)- 
MODALITA’ DI INGRESSO E ALTRE INIZIATIVE 
 
L’associazione Benetti di Torino ha proposto alla Segreteria Nazionale di far iscrivere i propri soci alla nostra 
Unione sia per  poter usufruire dei nostri servizi  che per ricevere notizie in merito al Fondo Pensioni  e a Uni.c.a. 
versandoci   per due  anni   la  loro quota di iscrizione.  
 Tele  quota   è stata stabilita in € 20  pro capite Verrà incassata dalla Segreteria Nazionale che, trattenuta la sua 
quota di retrocessione  di € 10, provvederà ad accreditare  ad singolo Gruppo , i rimanenti 10 euro. Trascorsi i due 
anni ciascun Gruppo potrà applicare quanto previsto per i propri soci a meno che , nel frattempo, non si sia arrivati 
a una quota di iscrizione unica nazionale. 
 
 
 
PUNTO 3. REVISIONE QUOTE SOCIALI DI ISCRIZIONE IN LINEA CON GLI ORIENTAMENTI 
DEL CONSIGLIO NAZIONALE DEL 16 MARZO 2022 
 
 
Il presidente ricorda che al 31/3/2022 gli iscritti erano 458 e  che, attualmente, il ns/Gruppo applica agli iscritti   le  
seguenti quote di iscrizione  : 

 € 8,50 per i superstiti; 
 €12 per impiegati; 
 €20 per quadri e dirigenti 
 Tali quote sono vigenti da oltre 10 anni. 

Tenuto conto che annualmente dobbiamo retrocedere alla Segreteria Nazionale € 10 per ciascun iscritto, che.         
circa il 60% di essi paga una quota compresa fra gli 8,50 e i 12 euro, risulta evidente che è necessario procedere 
all’aumento delle stesse in misura tale da poter far fronte alle spese di gestione. Propone così di discutere del 
problema alla prossima assemblea  ordinaria dei soci.  
 
 
 
4. RENDICONTO ECONOMICO RELATIVO ALL’ANNO 2021 E PREVENTIVO SPESE PER L’ANNO 
2022: DISCUSSIONE E APPROVAZIONE 
 
 
 
La Segretaria  Amministrativa  Lenzi, illustra le voci del Bilancio al 31/12/2021 spiegando che la situazione 
economica è rimasta sostanzialmente invariata rispetto all’anno  precedente causa il protrarsi della pandemia. Le 
entrate pari a € 7665 sono formate essenzialmente dalle quote versate dai soci. Le uscite, pari a € 5931 sono invece 
formate dalla retrocessione a S.N. e dagli oneri amministrativi e di gestione. 
Per quanto riguarda il 2022 si prevedono maggiori spese solo nel caso in cui fosse possibile  organizzare  gli 
incontri conviviali che  ci siamo proposti di fare. 
Il revisore dei Conti Turrini, esaminato il bilancio, con apposita dichiarazione esprime parere favorevole 
all’approvazione del rendiconto. 
Anche il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
 
 



 
 
 
 
5. CONVOCAZIONE ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI CON RELATIVO ORDINE DEL GIORNO 
 
 
Il Consiglio decide di convocare l’Assemblea Ordinaria dei soci, presso l’Auditorium Unicredit Via del Lavoro 
42, Bologna per il giorno 28 Aprile 2022  alle ore 22,  in prima convocazione e il 29 Aprile 2022 alle ore 10,30, in 
seconda convocazione    con il seguente ordine del giorno: 
 

1. Nomina Presidente e Segretario dell’Assemblea; 
2. Relazione Presidente del Gruppo sull’attività svolta nel 2021; 
3. Proselitismo: confluenza nella ns/associazione dell’associazione Benetti BdR; 
4. Intervento Segretario Nazionale Antonio De Magistris; 
5. Revisione quote annue di iscrizione; 
6. Relazione  del Segretario Amministrativo e del Revisore dei Conti sul Rendiconto al 31/12/2021 e 

preventivo anno 2022  di cui al verbale del Consiglio di Gruppo del 12 aprile sc. e rellativa approvazione; 
7. Obiettivi e orientamenti del Consiglio di Gruppo per il corrente anno; 
8. Presidio sede e suddivisione compiti; 
9. Aggiornamenti su Fondo Pensioni e Uni.C.A. 
10. Varie e eventuali 

 

 
     

7. VARIE E EVENTUALI 
 
Il Presidente ricorda che da parte di numerosi iscritti, è stato chiesto di fare un’elargizione alla Croce Rossa 
Italiana a sostegno dei rifugiati dell’Ucraina. Si decide di far deliberare in merito l’ assemblea dei soci del 29 
aprile p.v. 
Segnala inoltre che una nostra iscritta , Lina Cortesi, compirà nei prossimi giorni 100 anni . Poiché di lei non si 
hanno notizie certe si decide di fare indagini e, al caso di inviare un omaggio floreale con gli auguri 
dell’associazione. 
Pandemia permettendo, si decide anche di programmare entro i prime giorni del prossimo mese di giugno un 
pranzo di primavera per fare finalmente incontrare di persona gli iscritti. Si cercherà di attuare tale iniziativa anche 
presso le altre filiali del Gruppo. 
 
Non essendoci altro da discutere alle ore 12,30 il Presidente dichiara chiusa l’assemblea. 
 
 
 
 
 

Il Presidente       La Segretaria 
Aldo Aceto                 Anna Rita Guidi 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     
 


